

Herrn

Prof. D. Karl.Barth

B o n n /Rhein

Sehr verehrter Herr Professor!

Ehe ich das Original des einliegenden Briefes an Herrn Prof.Lang schicke, erbitte ich Ihren Rat und Ihre Zustimmung, unter Umständen Ihren Abänderungsvorschlag.

Die Frage des Zusammenschlusses reformierter Gemeinden kommt bei mir nicht zur Ruhe. Eine Aussprache am Montag im Kreise der Wuppertaler Pastoren zeigte mir aufs neue, wie zerrissen doch unsere evangelische Pfarrerschaft ist, und wie doch jede Gruppe an ihren Sondermeinungen und Gewordenheiten festhält. Immer wieder muß ich mich fragen, ob es nicht das Richtige ist, die reformierten Gemeinden, die nichts als das Wort Gottes als Richtschnur anerkennen, zu sammeln, damit sie durch Gottes Gnade wie Halligen in der Sturmflut erhalten bleiben als Mahnung und als Verheißung.

Für allen Rat im voraus herzlich dankend, grüßt Sie
in großer Hochachtung

Karl Immer